

Jahreshauptversammlung

Der Bildungsausschuss Antholz traf sich am 14. Jänner 2017 zur alljährlichen Jahreshauptversammlung und blickte auf ein intensives Tätigkeitsjahr 2016 zurück.

So wurde das Dialektwörterbuch „Antholzer Mundart“ im Frühjahr 2016 in Druck gegeben. Die Idee und Grundlage dieses Buches stammt von Pius (Eugen) Pallhuber, Augustiner Chorherr. In Zusammenarbeit mit dem Bildungsausschuss und einer eigens dafür zusammengestellten Arbeitsgruppe wurden diese Aufzeichnungen gesichtet, korrigiert und ergänzt. Das Ergebnis konnte schließlich im Juni 2016 im Rahmen einer Buchpräsentation vorgestellt werden.

Ein weiterer Höhepunkt im Tätigkeitsjahr war der 3. Antholzer Heimattag, welcher am 17. und 18. September 2016 stattfand. Dieses Heimatfernentreffen wurde gemeinsam mit dem KVV Antholz Mittel-/Obertal sowie Antholz Niedertal organisiert. Es stieß bei den Heimatfernen aber auch bei der Antholzer Bevölkerung wieder auf großes Interesse und erfreute sich einer regen Teilnahme.

Im Bildungsausschuss gibt es bereits seit einigen Jahren eine Arbeitsgruppe, welche sich ausschließlich mit der Dorfchronik befasst, wobei vor allem aktuelle Ereignisse, Tätigkeiten und Entwicklungen gesammelt und archiviert werden. Hinzu kommen die Sammlung von historischem Material und die Archivierung von alten Fotos. Eine besondere Herausforderung ist dabei die Digi-



Der Bildungsausschuss

talisierung. Neben den zahlreichen alten und aktuellen Fotos soll in Zukunft auch die Jahreschronik digitalisiert werden. Mit diesen Daten aus der Dorfchronik wurde auch wieder der historische Jahreskalender gedruckt. Nachdem sich die Kalender der letzten Jahre mit den Themen Handwerk, Bauernleben, historische Familien in Antholz und dem örtlichen Brauchtum befassten, wurde für das Jahr 2017 das Thema „Die Versorgung in früheren Zeiten in Antholz“ gewählt.

Der Bildungsausschuss Antholz freut sich aber vor allem auch über die intensive Tätigkeit der örtlichen Vereine, welche im Jahr 2016 wieder zahlreiche Veranstaltungen durchgeführt haben. Im Rahmen des halbjährlich erscheinenden Veranstaltungskalenders versucht der Bildungsausschuss der Antholzer



Historischer Kalender

Bevölkerung einen Überblick über diese Initiativen zu geben und auch zusätzliche Informationen zu liefern.

Für das Tätigkeitsjahr 2017 planen sowohl der Bildungsausschuss Antholz als auch die Antholzer Vereine wieder zahlreiche interessante Aktivitäten, sodass es sicherlich wieder ein abwechslungsreiches Jahr werden wird.



Die Arbeitsgruppe „Mundart“